

やる気 じゅうぶん！

運動会に向けて、年長組の活動が始まりました。
全体で練習した後に「家でも練習できるように」と
手作りの旗を作ってきた子がいます。

運動会のような行事は、子どもが主体的に楽しく
活動できることが大切です。
旗を作ってきたこの子からは、運動会を楽しみに
思う気持ち、もっと上手に踊れるようになり
たいという気持ちが伝わってきます。

楽しい！がベースにあるから、頑張ろう！と
思えるのです。

R3.9.6 綾南幼稚園





秋野菜を植えました

R3.9.7 綾南幼稚園

キャベツ、ブロッコリー、サラダ大根、ベビーキャロット、ミニカブを植えました。
ばら組の男の子はカブと聞いただけで「ああ、それならすじまきがいいよ」と種のまき方まで知っている野菜博士です。
私よりも育て方に詳しいので、ひそかに尊敬しています。
うまく育ってくれるといいですね。



いちごも 植えました

いちごの苗も買ってきました。
いちご大好きなことり組さんたち。
植えたそばから「明日になったら
食べられる？」とわくわくした顔。

早ければ12月ごろには実が成る
予定です。

それまで待っててね。



おじいちゃん おばあちゃん 元気かな？

敬老の日にあわせて、祖父母の方に向けて手紙を書いています。自分の思いを、それぞれのやり方で表現しています。ストレートに大好きと伝えることも、かわいい絵で気持ちを表すことも、漢字に挑戦してみることも。このご時世、なかなか会えないからこそ手作りの手紙はきっと喜んでもらえるはずです。

野菜収穫！？

R3.9.10 綾南幼稚園

園庭の雑草を
抜き始めた2人



はい、野菜
とれました

うわ！！
茶色くなった！！



きれいにな
った！

いい野菜が
とれたね

野菜に見立てて、
水で洗い始め
ました



水が濁っていくことで、
汚れが落ちていること
が分かります

きれいになった雑草を、2人で
大切そうに持っていきました。
どんな料理になったのでしょうか？

子どもたちにとって、自然は大切な環境です。ただの雑草も子ども達の目には美味しそうな野菜に見えるのです。こんなふうイメージを膨らませながら遊ぶことは子どもの得意分野ですが、注目すべきは、友達と「雑草＝野菜」というイメージを共有している点です。お互いのイメージをすり合わせるために、たくさんコミュニケーションをとりますが、これがとっても大事。相手の意見を聞き入れたり、自分との違いに気付いたりと様々な学びに繋がっていきます。

